## **FDP München**



## Pressemitteilung vom 6. Dezember 2022

## FDP München begrüßt Halbierung der Preise für Handwerkerparken - und fordert zukünftig sorgfältige Planungsarbeit

Die FDP München begrüßt die Initiative des Oberbürgermeisters, der Regierungskoalition im Rathaus die Halbierung der Preise für das Handwerker-Parken vorzuschlagen. Die Preis-Erhöhung auf 720 Euro pro Parkausweis haben wir von Anfang an als unverhältnismäßig abgelehnt. Diese zusätzliche Belastung für Handwerker und Gewerbetreibende gerade in der Zeit hoher Energiepreise und Inflation - war für uns untragbar. Das Ausbleiben der erträumten rund 15 Millionen Euro Mehreinnahmen zeigt, welch große krasse Fehlplanung die Erhöhung gewesen ist.

Wir fordern den Oberbürgermeister sowie die Rathauskoalition auf, unverzüglich zu sorgfältiger Planungsarbeit überzugehen und zukünftige Belastungen für jede Gesellschaftsschicht tiefgründig zu prüfen, bevor sie ausgerollt werden. Derartige Blamagen müssen in Zukunft verhindert werden!

Hierzu Felix Meyer, Stellvertretender Vorsitzender der FDP München: "In der Grün-Roten Rathauskoalition hat man endlich verstanden, dass Handwerker das Auto brauchen. Und München die Handwerker braucht - auch um die Energiewende zu schaffen. Lastenräder werden keine Solarpanels auf unsere Dächer bringen."

Pressekontakt & Interviewanfragen:

Susanne Seehofer, Stellv. Vorsitzende FDP München, kommunikation@fdp-muenchen.de